



1. Oktober 2025

**Postulat**

von Julia Hofstetter (Grüne)  
und Selina Walgis (Grüne)

Der Stadtrat wird beauftragt zu prüfen, wie das Menüangebot in den Gruppenhäusern der Stadt Zürich gesund und klimafreundlich, das heisst vegetarisch, gestaltet werden kann.

**Begründung:**

Die Stadt Zürich hat sich basierend auf den beiden Volksentscheiden zu Netto-Null-2040 und zur Nachhaltigen Ernährung das Ziel gesetzt, dass die ernährungsbedingten Emissionen bis 2040 um 40 Prozent sinken. Zudem sollen bis 2026 mindestens 50 Prozent der eingesetzten Produkte nachhaltig sein. Das Schul- und Sportdepartement führt in verschiedenen Regionen in der Schweiz (Graubünden, Tessin und Westschweiz) sechs Gruppenhäuser für Klassenlager, Skilager, Lernwochen, etc.. In den Gruppenhäusern Les Arses (Charmey), Victoria (Chexbres), Chasa Plans (Lavin), Casa per Solari (Sonvico) und Tgiesa Canols (Valbella) buchen die Schulen ihre Lager mit Vollpension. Dieses Menüangebot soll klimafreundlich, das heisst vegetarisch sein, und pflanzliche Menus können ausprobiert werden, denn Theorie und Praxis gehören zusammen. Die Jugendlichen erleben so direkt, dass nachhaltiges Essen nicht nur gut fürs Klima und die Gesundheit ist, sondern auch schmeckt. Dadurch wird naturwissenschaftliches Wissen lebendig und im Alltag verankert.

*J. Walgis*

*J. Hofstetter*